

GranadaDigital

Jueves, 22 de Julio de 2010, 12:55

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Local](#)

los vecinos insisten en construir una calle en los terrenos de la UGR

Abre el puente sobre el río Monachil, en la

prolongación de la avenida de Cádiz

Jueves, 22/07/10 8:51

Pedro Escribano

Hoy se abrirá al tráfico el nuevo puente de sobre el río Monachil en la prolongación de la avenida de Cádiz, que forma parte de la urbanización del Parque Tecnológico de la Salud (PTS). Las obras, que han supuesto una inversión de más de tres millones de euros, aliviarán el tránsito de vehículos desde el Zaidín hacia la autovía.

Los trabajos de la Agencia Andaluza de Agua en el cauce del río y el encauzamiento del barranco Hondo han obligado a cortar el paso desde la avenida de Dílar hacia el PTS, impidiendo el acceso a la zona residencial de la prolongación de dicha vía. El Ayuntamiento entiende que esta actuación "se tendría que haber llevabado a cabo hace años" y se ejecutaron "fuera de tiempo", lo que ahora provoca "molestias a los vecinos". Por ello han construido un puente en la avenida de Cádiz, esperando que el encauzamiento del Monachil concluya antes del 1 de septiembre.

El Consistorio, por otra parte, ha vuelto a solicitar a la Universidad de Granada (UGR) que permita construir un carril en superficie por los terrenos que posee en el PTS para dar salida al tráfico rodado hacia el camino de los Ogíjares, una iniciativa que respaldan los vecinos -aunqne éstos pedían un paso subterráneo-.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

 (1 votos, media: **5.00**)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Recibe los titulares en tu correo electrónico:





- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Contacto](#) | [Redacción](#) | [Publicidad](#) | [RSS](#)

[AndalucíaNoticias](#), [AlmeríaDigital](#),
[CádizDigital](#), [CórdobaDigital](#),
[GranadaDigital](#), [HuelvaDigital](#),
[JaénDigital](#), [MálagaDigital](#) y
[SevillaDigital](#) son medios de **Plataforma
de Comunicación Digital**, con sede en C/
San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267
584.



Todos los medios de **Plataforma de
Comunicación Digital** no secundan ni
corroboran los artículos de opinión ni las
manifestaciones expresadas en sus foros de
debate y, en consecuencia, no se hace
responsable del contenido de los mismos.